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MESA DE TRABAJO DEL 
CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho y treinta horas del día veinte de febrero del año dos 
mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior 
del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 
176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario 
para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se 
reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López. 
José Ignacio Silva y Espinosa. 

Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte. 
Consejero. 

José Marcelino Ramírez Márquez. Consejero. 
Petra Blancas Cortes. Consejera. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

                                              
Lic. Javier García Gómez.  En representación de la  Directora  del Instituto                    

Municipal del Deporte (Depto. de Talento Deportivo) 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. 
 

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana. 

  
Con el propósito de celebrar la mesa de trabajo correspondiente al mes de febrero de 2012 con el 
siguiente:  

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

 
3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte. 

 
4. Avances de la recopilación de información del Consejo Ciudadano del Deporte, para la página web 

del Consejo de Participación Ciudadana.  
 

5. Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
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INICIO DE SESIÓN, LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 

 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Invitó a los consejeros al primer informe de actividades del 
Instituto Municipal de Planeación. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Dio lectura a la orden del día y cedió la palabra al M. C. Osbaldo 
Samuel Santamaría López. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Pasó al punto número tres del orden del día. 
 
C. José Ignacio Silva y Espinosa.- Informó los puntos principales que se abordaron en la reunión de la 
Comisión Ejecutiva: 

• Organización del aniversario de la batalla del 5 de mayo. 
o Ciudad Encuentro. 
o Exposiciones con documentos del archivo municipal.   
o Lanzamiento de una convocatoria con motivo de los eventos que se realizaran para celebrar el 5 de 

mayo. 

• Convocatoria para el diseño de un nuevo logotipo de los Consejos Ciudadanos. 

• Proyecto “Huitzilapan. Rio de colibríes”, para la recuperación social del barrio del Alto. 
o En este punto se señalaron los diversos problemas que se han detectado en esa zona, además de 

su importancia patrimonial y tradicional. 
 
Sugirió que se cree un programa de conocimiento histórico de la ciudad de puebla, para los poblanos.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Preguntó si se dio un cronograma para el proyecto Huitzilapan.  
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Respondió que no se definió. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Comunicó que algunos entrenadores que tienen participación 
en la olimpiada nacional asistieron a la impartición de la sesión académica y gestión administrativa de alto 
nivel,  que tuvo duración de cuatro días, solo para entrenadores que pertenecen al nivel federado. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Dijo que una de las actividades en la que tuvieron participación el 
Maestro Osbaldo Santamaría y él, fue la inauguración nacional de instructores por parte de la Delegación 
Nacional de Karate y el seminario técnico nacional. 
Indicó que está la convocatoria abierta para los practicantes de Karate do, de todos los estilos a nivel 
municipal, estatal y nacional que quieran participar en los cursos del CICET. 
Mencionó que estuvo presente en el primer informe de actividades del Instituto Municipal del Deporte. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Agregó a su informe de actividades que por primera vez 
participó el Instituto Municipal del Deporte en el selectivo estatal de la olimpiada. Señaló también que tuvo 
participación especial en la Universiada Estatal del CONDE. 
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José Ignacio Silva y Espinosa.- Compartió que está a punto de inciar el torneo de vóley ball organizado 
por él mismo.  
 
José Marcelino Ramírez Márquez.- Comentó que acaba de terminar un curso de “Deporte, violencia y 
prevención del delito” impartido por el Instituto Municipal del Deporte a todos los instructores municipales 
del deporte, y otro que se realizó por el Instituto fue sobre activación física. 
  
Lic. Javier García Gómez.- Mencionó los logros del Instituto Municipal del Deporte, otorgando el merito al 
trabajo en conjunto. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Pasó al punto número cuatro del orden del día. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Recordó el segundo acuerdo de la sesión anterior y les pidió a los 
consejeros ponerse al corriente con la información que el Consejo debe aportar para la página web de 
todos los Consejos.  
 
José Ignacio Silva y Espinosa.- Solicitó tiempo para subir sus datos y un proyecto que tiene en mente. 
 
José Marcelino Ramírez Márquez.- Preguntó qué se puede hacer con respecto a la organización y  la 
problemática del vandalismo en la Colonia San Isidro en los espacios deportivos.  
 
Lic. Javier García Gómez.- Indicó que se debe demostrar que los espacios son de uso común para que se 
cedan los derechos al Instituto Municipal del Deporte primeramente al H. Ayuntamiento para después 
canalizarlo al área de procesos y se incluya en el programa de infraestructura. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Continuó con los asuntos generales. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Recalcó que el Consejo Ciudadano del Deporte es tangible ante la 
autoridad y la ciudadanía. Presentó al Consejo un plan de activación física, basada en cinco actividades, 
que son: 

• Trotar 

• Caminadora 

• Bicicleta estacionaria  

• Nadar 

• Caminar 
 
Este plan será presentado con mayor detenimiento en la siguiente reunión. 
 
M. C. Osbaldo Samuel Santamaría López.- Preguntó si el Instituto Municipal del Deporte tiene alguna 
injerencia o alguna actividad con respecto a los festejos del 5 de mayo.  
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Lic. Javier García Gómez.- Contestó que tienen eventos aun sin confirmar, pero principalmente el 30 de 
mayo se tendrá un evento llamado “El día del desafío”, donde se competirá contra otra ciudad en la  
activación física durante un día. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Agradeció la asistencia de todos y la participación del Licenciado Javier 
García. Dio por concluida la sesión. 
 

ACUERDOS 
 

1. Se convocará a sesión ordinara el próximo mes, el día 21 de marzo.  

2. Enviar currículos actualizados, con fotos y registro de las actividades desempeñadas por los 

consejeros, a los correos electrónicos de los Consejos Ciudadanos y al del Ing. Rafael Mora 

Juárez.  


